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Это доктор Тиберий Рата в его учении по книгам Ездры и Неемии. Это сеанс 1, 
Ездра 1-2.  
 
Ну привет всем. Сегодня мы собираемся начать изучение книг Ездры и Неемии.  
 
Позвольте мне помолиться. Дорогой Отец, мы благодарим Тебя за твое слово, 
за красоту и ее богатство. Я молюсь, чтобы вы поговорили с нами. Пусть это 
будет больше, чем академическое упражнение, но приблизит нас к себе. 
Покажите нам, кто вы и чем занимаетесь, и помогите нам доверять вам и 
поклоняться вам. Во имя Христа я молюсь. Аминь.  
 
Ездра и Неемия — очень важные книги. Они не обязательно входят в список 
любимых книг для чтения, но это очень, очень важные книги для изучения 
Священных Писаний. Итак, мы должны начать с их исторического прошлого и 
просто напомнить себе, где мы находимся в истории. 
 

Мы живем в период, называемый Реставрацией. Пророки приходили и 
говорили о грехах людей. За их грехи Бог будет судить их. 
 

Но в посланиях пророков Бог всегда говорил: «Я верну тебя обратно». И это то, 
что мы имеем в книгах Ездры и Неемии. У нас есть восстановление, 
возвращение на землю. 
 

Но вернемся немного во времена монархии. Опять же, имеем переход от 
теократии к монархии. Помните, Самуэль был последним судьей. 
 

И тогда люди сказали: мы хотим быть похожими на другие народы. Мы хотим 
получить короля. Итак, произошел переход от Бога, управляющего ими, к 
управлению ими монархом. 
 

Итак, первые три царя — Саул, Давид и Соломон — очень важны в истории 
Израиля. Помните, при Сауле он был первым царем. Царство было основано. 
 

Давид объединил царство, перенес столицу из Хеврона в Иерусалим, а затем 
расширил границы страны. А затем его сын Соломон расширил это еще больше. 
Он сделал это через мир. 
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Итак, если Давид расширил царство посредством войны, Соломон расширил его 
посредством мира. Помните, одним из первых дел, которые он сделал, был 
союз с фараоном, царем Египта. Вот карта, очень важная карта королевства. 
 

И снова Давид перенес столицу из Хеврона в Иерусалим. Он правил там около 
семи лет, а затем перенес его в Иерусалим, где он находится и по сей день. Он 
расширил королевство на север, юг и восток. 
 

И затем, конечно, Соломон расширил эти границы. Очевидно, что главным 
направлением правления Соломона был храм. И здесь у вас есть проект храма, 
который на самом деле выполнен по проекту скинии. 
 

Единственная разница между скинией и храмом заключалась в том, что скиния 
была меньшего размера и передвижной. Сейчас храм является постоянным. У 
вас больше кладовых, больше умывальников, но план тот же. 
 

У вас есть жертвенник, на котором приносились жертвы. И тогда, когда 
священники входили в храм, у вас было святое место и святая святых. Итак, в 
святом месте у вас был стол хлебов предложения с 12 хлебами, 
символизирующими 12 колен Израилевых. 
 

Подсвечники, помните, в скинии был только один. А сейчас в храме у вас много 
менор, знаете, семисвечник. У вас есть жертвенник для курения прямо перед 
тем, как вы войдете в святая святых. 
 

Зачем нужен жертвенник для курения? Ну, потому что это закрытое помещение, 
окон нет. Итак, это приятный аромат, который наполняет это место. И, конечно 
же, есть святая святых, Ковчег Завета, куда первосвященник приходил раз в год, 
чтобы окропить кровью престол милосердия. 
 

И, конечно же, в самом Ковчеге была чаша с манной, расцветший посох Аарона 
и копия Десяти Заповедей. Вот копия храма. Вы можете увидеть это в музее в 
Иерусалиме. 
 

Конечно, это был собственно храм. Но в конечном итоге храм был расширен, и 
появилось много залов суда. И, конечно же, позже Ирод Великий расширил это 
еще дальше ко времени Иисуса. 
 

Примерно так выглядело храмовое сооружение во времена Иисуса. Конечно, он 
был разрушен римлянами в 70 году нашей эры. Но это значит, что храм играет 
очень важную роль, потому что это центральная, центр израильской религии. 
 

Очень, очень важно. Что они смогут сделать без храма? Так вот, этот храм был у 
них отнят в 587 году, когда пришел Навуходоносор, разрушил храм и увел их в 
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вавилонское пленение. Итак, что произошло после правления Соломона, 
потому что Бог разгневался на Соломона, Библия говорит в 3 Царств 11: Бог 
говорит: «Я собираюсь разделить царство пополам». 
 

Но из-за твоего отца Дэвида я не собираюсь делать это при твоей жизни. Я 
сделаю это после твоей смерти. Итак, после смерти Соломона царство 
разделилось на две части. 
 

Северное царство со столицей Сихемом, а затем перешло в Самарию. И снова 
южное Иудейское царство со столицей в Иерусалиме. Итак, королевство 
разделено. 
 

Северное царство известно как Израиль, а южное царство известно как Иуда. Но 
если вы посмотрите на эту диаграмму, хотя Израиль был больше в 
географическом отношении, обратите внимание, что у вас есть 10 династий, 10 
племен и 10 династий. В Иудее есть только одна династия — династия Давида. 
 

Итак, хотя это и больше, они падают быстрее, чем их сестра Иуда падает в 587 
году. Итак, это линия Давида, которая нас очень интересует, потому что именно 
отсюда придет Мессия. Таким образом, хотя Иудея меньше, она более 
стабильна, потому что у нее есть только одна династия — династия Давида. 
 

И в конечном итоге оно падет в 587 году. Итак, северное царство пало в 722 году 
до нашей эры перед ассирийцами. А затем, в 587 году, Иуда пал перед 
вавилонянами. 
 

И снова храм разрушен, а городская стена разрушена. Это очень, очень важно 
помнить. 
 

Также помните, что когда это происходит, даже после падения северного 
царства, Бог продолжает посылать пророков в южное царство и говорит: 
покайтесь, обратитесь ко мне. Если вы этого не сделаете, с вами произойдет то 
же самое, что случилось с вашей сестрой. Итак, Бог посылал пророков в это 
время, Бог посылал пророков в это время. 
 

Но, к сожалению, израильтяне не послушали. Пророки говорили о трёх темах. 
Во-первых, говорит Бог, поскольку ты согрешил, Я пошлю тебе суд. 
 

И именно поэтому, когда читаешь Пророков, иногда хочется сказать: «О, я уже 
слышал это раньше». Да, пророки очень повторяются, потому что проблемы 
практически одни и те же. Вы согрешили. 
 

И поскольку ты согрешил, Я отправлю тебя на суд. Но если вы внимательно 
посмотрите на пророков, и я думаю, что это одна из проблем, которую мы не 
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доходим до конца книг, вам нужно дойти до конца книг, когда речь идет о 
восстановлении, говорит Бог: Я собираюсь вернуть тебя. Будет верный остаток, 
который Я собираюсь вернуть. 
 

И вот где мы находимся с Ездрой и Неемией. Мы живем в это время 
восстановления. Бог осудил грех людей. 
 

Одним из последствий суда было изгнание: северное царство – к ассирийцам, 
южное – к вавилонянам. И вот наступает время восстановления. Есть много 
грехов, о многих из которых говорит Библия и пророки. 
 

Но главными, главными из них были идолопоклонство. Народ шел за чужими 
грехами, богами и богинями, несправедливостью, не заботясь о бедных и 
нуждающихся, не только не заботясь о бедных и нуждающихся, но попирая их. 
А потом пустой ритуал, они просто проходили его, делали движения. 
 

И они совершали всевозможные грехи с воскресенья по пятницу. А в субботу 
они приходили в храм и говорили: вот храм Господень, храм Господень, храм 
Господень, мы спасены. И Бог говорит: нет, вы обманываете сами себя. 
 

Религиозные учреждения не могут прикрыть вас, не могут защитить вас от 
грядущего суда Божьего. Чего хочет Бог, так это истинного покаяния и 
обращения к Нему. К сожалению, люди не покаялись. 
 

В 722 г. до н. э. Северное царство переходит в руки ассирийцев. Некоторых 
отправляют в ссылку. Очень важно понимать, что не все уехали в изгнание. 
 

И как не всех увезли в ссылку, так и не все вернулись. То же самое произошло и 
с Северным королевством. Кстати, когда вавилоняне захватили власть, что они 
взяли? Ну, они захватили Ассирийскую империю. 
 

Итак, 10 так называемых потерянных колен Израиля не были потеряны; они все 
еще были там. Итак, когда вавилоняне захватывают ассирийцев, люди или их 
потомки все еще там. Итак, мы имеем падение Иерусалима в 587 году до нашей 
эры. 
 

Опять же, книга Назарета уводит некоторых в изгнание. Он всех взял? Нет, он не 
всех взял. Если вы посмотрите в книге Даниила, кого они хотели взять? Они 
хотят нанять молодых дворян, которые могут выучить два языка и работать в 
двухязычной системе. 
 

Очень важно понимать, что в обоих случаях не все уехали в изгнание, не все 
вернулись. Об этом важно помнить, когда мы говорим о возвращении из 
ссылки. Это очень важно. 
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Пророк Иеремия предсказал, насколько долгим будет изгнание, 70 лет. В 25-й 
главе Иеремии он ясно заявляет, что изгнание продлится семьдесят лет. 
 

Итак, нам придется немного посчитать. Я знаю, что некоторым из вас говорили, 
что здесь не будет математики, но математика есть. Итак, 587, если взять 587, 
вычесть 70, получится 517 до н.э. 
 

Итак, вы должны это помнить. Запомните это число, потому что указ Кира о их 
возвращении выходит гораздо раньше, в 539 году. И это не 70. 
 

Итак, помните: 587 минус 70 равно 517. Это очень важное число, которое нужно 
запомнить, я объясню позже. Итак, в 539 году Бог тронул сердце Кира, который 
является языческим царем, языческим царем. 
 

И Кир издает указ и говорит: вы, ребята, евреи, находящиеся теперь под 
Персидской империей, потому что Кир побеждает вавилонян. Персы 
разгромили вавилонян. Итак, они захватили все, чем владела Вавилония, 
включая землю Израиля, включая северное царство, южное царство, которое 
теперь вместе. 
 

Итак, что он говорит? Ну и снова столицей были Сузы. Те из вас, кто находится в 
изгнании, могут вернуться в свою страну. Ты не только сможешь вернуться в 
свою страну, но я дам тебе денег на восстановление твоего собственного храма. 
 

Ух ты, какая перемена. Какая разница с вавилонянами, которые правили 
железной рукой. Помните, что сказал Навуходоносор? Навуходоносор сказал: 
если я поклоняюсь Мардуку, ты тоже должен поклоняться ему. 
 

Помните Дэниела и его друзей? Вы должны поклоняться образу. Сайрус был не 
таким. Персы были очень религиозно терпимы. 
 

Так что, если вы, ребята, хотите поклоняться Яхве, мне все равно. Ты не только 
можешь поклоняться Яхве, но я даю тебе деньги из сокровищницы на 
восстановление твоего храма. Кстати, он делал это не только с израильтянами. 
 

Он поступал так и с другими народами, потому что именно такими были персы. 
Итак, Бог использует языческого царя. Кстати, он упоминается в книге Исайи как 
минимум за 200 лет до того, как это произойдет. 
 

Все эти чудеса происходят потому, что наш Бог — Бог чудес. И это именно то, 
что мы имеем в книгах Ездры и Неемии. Итак, Бог сказал: смотри, Я верну тебя 
из изгнания. 
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Я отправлю тебя в изгнание из-за твоего греха. Помните, что земля была так 
важна для них, это было обещание, данное Богом Аврааму. Я подарю тебе эту 
землю. 
 

Что ж, я собираюсь забрать у тебя эту землю, потому что ты не соблюдал мою 
субботу. Это был пустой ритуал. Ты не подчинился моим командам. 
 

Но затем Бог говорит: Я верну тебя обратно. А в Библии говорится о трёх 
возвращениях из изгнания. Кстати, депортаций в ссылку было три. 
 

Есть три возврата. Было три депортации в изгнание: в 605, 597 и 587 годах до 
нашей эры. И точно так же, как было три депортации, теперь у нас три 
возвращения. 
 

Итак, первый находится под властью Шешбацара, Зоровавеля и Иисуса Навина. 
Зоровавель здесь главный герой. Он главный лидер. 
 

Он не получает много внимания в прессе. Затем некоторые люди выдвигают 
всевозможные предположения о том, почему мы не знаем. Так что 
аргументировать молчанием было бы неправильно. 
 

Итак, около 50 000 евреев возвращаются под предводительством Зоровавеля. А 
потом вторая волна под Эзрой около 2000. Теперь обратите внимание, 
насколько это позже. 
 

Это намного, намного позже. Но люди возвращаются, потому что Бог верен 
Своему слову и хочет вернуть Свой народ на землю. И третья волна 
возвращения при Неемии, точное число мы не знаем. 
 

Я не знаю, сколько евреев вернулись. Но всегда помните: не все ушли в 
изгнание и не все вернулись. 
 

При Ездре и Неемии мы увидим восстановление. Будет духовное 
восстановление, и будет физическое восстановление. И если мы посмотрим на 
стены города Иерусалима, на ту часть, где написано «Гора Сион», это и есть 
первоначальный город Давида. 
 

Но этот город продолжал расти. Соломон продлил его, Езекия продлил его, а 
здесь мы видим стены, какими они были при Неемии. Итак, теперь, наконец, 
мы можем добраться до библейского текста. 
 

Ездра и Неемия, кстати, были одной книгой. Много позже оно разделилось на 
тех, кого мы знаем как Ездру и Неемию. Но в еврейской Библии изначально это 
была Ездра, Неемия, одна книга. 
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И я хочу, чтобы мы увидели, что Ездра, книга Ездры и книга Неемии — они обе о 
Боге. Бог – главный герой. Речь идет не об Эзре. 
 

Речь идет не о Неемии. Я знаю, что иногда мы изучаем их на предмет 
принципов лидерства, которые мы в них находим. Но это не главное. 
 

Главное — о Боге, который верен Своим обещаниям. Бог, который направляет 
историю, даже если все идет не так, как мы планировали. Итак, здесь, в первой 
главе Ездры, мы увидим, что Бог тронул сердце Кира. 
 

Так начинается книга. В первый год Кира, царя Персидского, чтобы исполнилось 
слово Господне у горы Иеремии. Господь возбудил дух Кира, царя Персии. 
 

Итак, он сделал провозглашение по всему своему королевству, а также изложил 
его в письменной форме. Так говорит царь Персии: Господь, Бог небесный, дал 
мне все царства земли. И поручил мне построить ему дом в Иерусалиме, что в 
Иудее. 
 

Кто будет среди вас из всего народа его, да будет с ним Бог его, и пусть он 
пойдет в Иерусалим, который в Иудее, и отстроит дом Господа, Бога Израилева. 
Он Бог, который в Иерусалиме. И пусть каждый оставшийся в живых, в каком бы 
месте он ни находился, получит помощь от человека его места серебром и 
золотом, добром и скотом, а также небольшими приношениями для дома 
Божия, который в Иерусалиме. 
 

И тогда можно читать дальше. Но я хочу, чтобы мы увидели, что Бог использует 
здесь языческого царя для достижения Своих целей. Позвольте мне спросить 
вас, может ли Бог сделать это сегодня? Иногда мы верим и доверяем мировому 
лидеру. 
 

Иногда мы доверяем Верховному суду или людям и человеческим институтам. 
Но Библия говорит: проклят человек, который надеется на человека. Что нам 
нужно сделать, так это довериться Богу, который действует в сердце даже 
языческих царей, чтобы достичь Своих целей. 
 

Не знаю, как вы, но это дает мне много покоя, потому что Бог по-прежнему 
суверенен. Бог все контролирует, даже когда кажется, что все идет не так, как 
нам хотелось бы. В данном случае Бог движется в сердце Кира, основателя 
Персидской империи, правившего с 559 по 530 год до нашей эры. 
 

И когда здесь он говорит о первом году, он имеет в виду первый год, когда он 
завоевал Вавилон. Это не относится к первому году его правления, поскольку 
первым годом его правления был 559 год. Этот указ был издан в 539 году. 
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Но что очень интересно, пророк 8-го века Исайя называет Кира помазанником 
Господним. Что? Господний Мессия, Помазанник, потому что Мессия в 
конечном итоге не относится только к Христу. Мессией считался любой человек, 
призванный совершить дело для Бога. 
 

Конечно, помазывали священников и царей, но в этом случае Кир называется 
помазанником Господним. Бог называет Кира моим пастырем в Исаии 44:28. 
Исаия 45:1. Бог называет Кира помазанником Господним. 
 

Опять же, это указывает на тот факт, что Бог контролирует историю. Он 
суверенен. Уильямсон в своем комментарии указывает, что библейский автор 
озабочен не только внешними историческими фактами, которые он мог вывести 
из заголовка или другой идентификационной записи на копии самого указа. 
 

Скорее, его волнует их божественный порядок и цель. Итак, вернемся в 
семьдесят лет. Помните, мы говорили, что 587 минус 70 будет 517. 
 

Итак, указ был дан в 539 году. Что же произошло? Что ж, в 517 году произошло 
еще кое-что. Храм был восстановлен. 
 

Итак, в глазах Бога восстановление не будет завершено до тех пор, пока не 
будет восстановлен храм и не возобновятся жертвоприношения. Это очень 
важно помнить. 587 минус 70, 517, вот тогда восстановление будет завершено. 
 

И мы поговорим об этом позже. Что интересно во втором стихе, так это то, что 
Бог признает, Кир признает Бога Богом небес. Сейчас, конечно, говорит Господь, 
поэтому там используется Яхве, но тогда говорит Бог небесный. 
 

Это выражение «Бог небесный» встречается в Ветхом Завете девять раз, и 
каждый раз оно относится к Яхве. Это была обычная фраза, используемая 
персами. Но опять же, Бог не только суверенен призвать Кира для достижения 
своих целей, но и Исайя 44, 28 конкретно говорит нам, что он будет делать. 
 

Через пророка Исайю, говорит Бог, и я цитирую, он — Мой пастырь, и он 
исполнит все Мои намерения, говоря: «Иерусалим будет отстроен заново, а 
храм — основание ваше». Сайрус не главный. Ответственным является Бог. 
 

Здесь у вас есть Цилиндр Кира, знаменитый Цилиндр Кира, там, где он есть, это 
клинописная надпись, в которой рассказывается о победе Кира над 
вавилонянами в 539 году и о том, как он захватил Набонида, последнего 
вавилонского царя. Бог движется не только в сердце Кира, но затем Бог 
движется и в сердце своего народа, потому что в стихах 5 и 6, как мы читаем, 
затем восстали главы родовых домов Иуды и Вениамина, священников и 
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левитов. , всех, чей дух Бог побудил пойти восстановить дом Господень, 
который в Иерусалиме. И все, кто был вокруг них, помогали им серебряными 
сосудами, золотом, товарами, животными и дорогими товарами, сверх всего, 
что предлагалось даром. 
 

Снова и снова мы видим, что Бог главный. Бог — тот, кто движет историей. Он 
трогает сердце короля и сердце его и его народа. 
 

И здесь нам говорят, что остаток делится на три класса: священников, левитов и 
мирян. И потом, они очень щедро отдают свое имущество на восстановление. В 
стихе 7 царь Кир также вынес из дома Господня сосуды, которые 
Навуходоносор унес из Иерусалима, в место в доме своих богов. 
 

Кир возвращает вещи, принадлежавшие в храме, которые взял Навуходоносор, 
и возвращает их в храм. У евреев не было статуи Господа. Итак, у 
Навуходоносора действительно были статуи его богов. 
 

Итак, он взял вещи из храма и положил в дом своих богов. И теперь их 
возвращают. В стихах с 9 по 11 мы имеем картину всего, что дается: золото, 
серебро, и все это золото, серебро и сосуды вы возвращаете, и все это 
возвращается. 
 

Это напоминает нам о другом событии. Когда это происходило раньше? Когда 
некоторые люди ушли, израильтяне вышли из земли, и они пошли с большим 
количеством добычи, золота и серебра. О, это произошло во время исхода. 
 

В каком-то смысле это второй исход, и Ездра и Неемия много говорят об этом. И 
вы увидите, как многое из исхода возвращается сюда, в Ездре и Неемии. Это 
событие должно напомнить израильтянам о другом великом событии. 
 

Для них это было знаковое событие – исход, когда Бог могучей рукой вывел их 
из Египта в землю обетованную. Итак, сегодняшний христианин, сегодняшний 
христианский лидер может быть уверен и уверен, что тот же Бог, который 
направлял историю во время исхода, тот же Бог, который направлял историю во 
времена Ездры и Неемии, является тем же Богом, который направляет историю 
сегодня. Несмотря на всю неопределенность и коррумпированность 
руководства правительства, я говорю о глобальном масштабе; Бог – тот, кто 
управляет историей. 
 

Бог может и преодолеет любые человеческие препятствия для исполнения 
Своей воли и плана. Но, как и во времена Ездры и Неемии, Он будет 
использовать преданных, благочестивых мужчин и женщин, готовых 
подчиниться Его воле и Его слову. Когда мы думаем об Ездре, нам также 
приходится думать о хронологии. 
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Эта таблица показывает хронологию Ездры, и я хочу, чтобы вы увидели, что, как 
и в других книгах Библии, у вас нет хронологической последовательности от 
главы 1 до главы 10, день за днем, год за годом, но вы Я увижу, что иногда 
автор Библии излагает материал в тематической форме, а не обязательно в 
хронологической. Вот почему вы видите здесь, что вы начинаете с глав 1, 2, 3, 4, 
а затем переходите к 7, 8, 9, 10, но потом смотрите, что происходит в конце. Вы 
возвращаетесь к главе 4, успешному сопротивлению восстановлению 
Иерусалима и его стен во время правления Артаксеркса. 
 

Работа здесь останавливается на секунду. Итак, вы должны понимать, что 
иногда вещи не обязательно располагаются в хронологическом порядке. В 
большинстве случаев так и будет, но обратите внимание, что иногда он выходит 
из строя. 
 

Также очень важно сохранять эту таблицу, когда вы читаете книгу Ездры и 
Неемии, чтобы понять хронологию. То же самое будет сделано и с книгой 
Неемии. Мне хотелось бы сказать вам, что они жили долго и счастливо, слушали 
Бога и повиновались Ему, но мы увидим и в Ездре, и в Неемии, что они 
справятся с грехом смешанных браков и несоблюдения закона Господня, и они 
вступили в смешанные браки. с людьми из других стран. 
 

Проблема была не в их этнической принадлежности. Проблема заключалась в 
том, что они поклонялись другим богам. Это очень важно, и мы вернемся к 
этому позже. 
 

Теперь давайте перейдем ко второй главе книги Ездры. Итак, после вводной 
главы во второй главе рассказывается о лидерах восстановления. У вас есть 
список людей, а у Эзры и Неемии будет три важных списка, а затем вы увидите 
разделение: священников, левитов, храмовых служителей, затем даже 
вернувшихся без семейных записей, а затем еще больше статистики. Итак, 
первое, что мы видим во второй главе книги Ездры, — это лидеры 
восстановления. 
 

Это были жители провинции, вышедшие из плена тех изгнанников, которых 
Навуходоносор, царь Вавилона, увел пленником в Вавилонию. Они вернулись в 
Иерусалим и Иуду, каждый в свой город. Этот список очень и очень упорядочен. 
 

У вас есть стихи 1 и 2, заголовок, стихи с 3 по 35, список людей, затем список 
священников, список левитов, список певцов, список привратников, список 
различных храмовых служителей. , список тех, кто не знает своей родословной, 
список всего, а затем список храмовых даров и потом выводы. Здесь очень 
важно то, что стих 1 подразумевает, что некоторые евреи так и не вернулись на 
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свою родину, и им не объяснили причину. Но помните, не все отправились в 
изгнание. Не все вернулись. 
 

И затем, конечно, во втором стихе упоминаются лидеры. Зоровавель является 
главным, у вас есть Иисус Навин, Неемия, Серия, Рилайя, Мардохей, Вилшан, 
Миспар, Бигвай, Рехум и Баана, и затем все они снова упоминаются по имени. 
Теперь у вас есть возвращающиеся, идентифицированные по имени или 
географическому местоположению. 
 

И затем у вас есть это со второй части стиха 2 до стиха 35. И здесь есть формула, 
в которой говорится, что сыновья X и мужчины Y. Всякий раз, когда у вас есть 
сыновья X, они четко идентифицируются по своей семье. имя, а затем, конечно, 
у вас есть люди Y, и иногда они идентифицируются по местоположению. В 
стихах с 36 по 39 упоминаются священники. 
 

Помните, что священникам и левитам во время изгнания не было работы. Что 
они собирались делать? У них не было храма, где они могли бы служить, но они 
были признаны частью священнической семьи. Кстати, священнических семей 
вернулось больше, чем эти, но Неемия упоминает только четыре из них, а это 
около 10% вернувшихся людей. 
 

Опять же, Уильямсон предполагает, и я цитирую, что в период после изгнания 
происходило устойчивое развитие жреческой иерархии, развитие, о котором 
свидетельствуют различные списки в Ветхом Завете, кульминацией которого 
стало появление системы 24 священнических курса. Кстати, некоторые из этих 
священников упоминаются еще раз в книге Первой Паралипоменон, а затем 
еще раз у Неемии. Другими людьми, служившими в храме, были левиты. 
 

Опять же, во время ссылки у них не было никакой работы, но, как мы увидим, 
им придется вернуться и вернуться к работе. Но почему-то они выделены 
отдельно. У вас есть священники, левиты. 
 

Левиты отвечали за музыку и другие дела в храме. Итак, не случайно в 41 стихе 
упоминаются певцы, сыновья Асафа. В стихе 42 — сыновья привратников, а 
затем в стихах с 43 по 48 — храмовые служители и потомки слуг Соломона, и 
нам сказано, что 392 стих 58 говорит нам об этом. 
 

Очень важно понимать, что храмовые служители не были рабами, хотя 
некоторые из них были неизраильского происхождения. Если вы посмотрите на 
их происхождение, некоторые из этих имен египетские, арабские, вавилонские, 
идумейские и угаритские. Их только что привлекли к работе здесь, в храме. 
 

Возможно, некоторые из них были военнопленными. Мы не знаем. Возможно, 
это времена монархии. 
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Мы можем просто сделать обоснованное предположение. Но тот факт, что они 
включены сюда вместе с сыновьями слуг Соломона, еще больше показывает, 
что это не рабы, а, скорее, слуги. В стихах с 59 по 63 говорится о репатриантах, 
имеющих семейное прошлое. 
 

Хотя большинство евреев сохранили свои семейные записи в 
неприкосновенности, некоторые этого не сделали. Опять же, сегодня у вас есть 
движение, чтобы изучить свою биографию ancestry.com. Что ж, некоторые из 
них сделали это хорошо, некоторые — нет, а некоторые из них действительно 
упомянуты здесь. Некоторые идентифицируются только по вавилонскому 
городу, откуда они пришли. 
 

Итак, здесь есть очень важная тема. Здесь снова вернётся тема чистоты, чтобы 
понять, что забота о чистоте была доминирующей. Очень, очень важно. 
 

И затем последние стихи главы 2 фактически дают нам число 42 360. Итак, это 
люди, которые возвращаются первой волной с Зоровавелем. Здесь снова 
основное внимание уделяется верности Бога, который сдерживает Свое 
обещание вернуть Свой народ. 
 

Список вернувшихся говорит о важности исполнения Божьих обетований, и 
имена являются тому подтверждением. Возвращение из вавилонского 
пленения – не абстрактное понятие. На самом деле это имена людей, которые 
очень важны для того, чтобы показать, что Бог верен. 
 

Опять же, как христианский лидер сегодня, как последователь Христа, вы 
должны быть уверены, и мы должны быть уверены, что Бог верен. Мало того, 
но, как и тогда, люди, которые сегодня служат Богу, имеют не просто имена. У 
них есть лица, и они служат Богу. Они могли не выполнять священнические 
обязанности. 
 

Они могут быть простыми слугами, но в Божьем домостроительстве это 
нормально. Мы все призваны совершать дело Царства Божьего. Мы призваны 
не просто считать цифры. 
 

Мы призваны служить великому Богу и призваны служить людям. Это очень 
важно для каждого из этих имен. Помните, что мы также призваны служить 
людям во славу Божию. 
 

Это доктор Тиберий Рата в его учении по книгам Ездры и Неемии. Это сеанс 1, 
Ездра 1-2. 
 


